
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

下条 博文 議員

◇障がい者支援

・ 特別支援学校に通学する医療的ケア児のスクールバス利用について、保護者か

ら要望があっているが、県としてどのように考えているか、お尋ねしたい。

（教育長答弁）

特別支援学校に通学します医療的ケア児のスクールバス利用につきましては、乗車

中のケアの必要性に応じて利用できるかどうかの判断をしております。

乗車中にケアが必要になると想定される場合には、動いている車内でのケア実施の

危険性、また、緊急時の停車場所の確保の困難さなどから、県の専門家会議の指摘を

踏まえまして、原則として利用できないということを保護者の皆様にはご説明させて

いただいております。

なお、スクールバスに乗れずに自家用車で通学する方に対しましては、国や県から

通学費の補助による支援を行っているところでございます。


